

Durante años, los trabajadores en España venimos desarrollando, en las mas duras condiciones, una continua lucha por nuestros intereses economico y sociales. Privados de los mas elementales derechos, con unos sindicatos apartados de nuestros intereses, nuestras luchas han desembocado en la constante exigencia del sindicato obrero y de la conquista de la libertad.

Nuestras Comisiones Obreras han canalizado, a lo largo de estos años, los esfuerzos de cientos de miles de trabajadores, para el logro de estos objetivos. Las recientes movilizaciones obreras son claro testimonio de la extension y profundidad de tales luchas.

En los actuales momentos, ante la descomposicion de la herencia del franquismo y ante el auge de la combatividad de nuestra clase, todo ello sobre el trasfondo de la más grave crisis economica por la que atraviesa el país, el Gobierno y los Patronos, intentan una fuerte ofensiva contra los trabajadores.

El Gobierno piensa congelar rigidamente los salarios, en un momento en que los precios alcanzan cotas de subida de un 75 por 100. Piensa, además permitir a las empresas despedir a 7 de cada 25 obreros, cuando se llega a la cifra de un millon de parados forzosos y sin defensa.

Por ultimo, el Gobierno pretende arrebatara a los trabajadores sus minimas armas de defensa: liquidar el sindicato vertical, dejando en nada las conquistas obreras de las ultimas elecciones y entregando el patrimonio sindical -que es de todos los trabajadores- a sindicatos que solo quieren continuar la linea del vertical; sindicatos que en gran número el mismo gobierno, los mismos patronos fomentan para confundir y dividir a la clase obrera española.

Frente a estas artimañas que quieren romper nuestra fuerza y ante la grave situación economica y politica que atraviesa el país, es necesario reforzar nuestra organizacion, dar forma a las zonas de libertad conquistadas y en una palabra iniciar aceleradamente un proceso hacia la constitucion del Sindicato de Comisiones Obreras.

Sindicalismo

Un Sindicato de nuevo tipo, de todos los trabajadores -sin hacer parcelas gremialistas- en el que tengan entrada todos los trabajadores, independiente de la patronal, los partidos y el estado. Un sindicato de amplia base asamblearia, en el que organizacion y democracia obrera marchen juntos para conseguir una mayor eficacia en la defensa de nuestros intereses y una mayor continuidad en las luchas.

Este sindicato de nuevo tipo debe atender a las reivindicaciones inmediatas al mismo tiempo que da respuesta a las cuestiones mas generales que afecten a la clase obrera, siempre en el camino de ases suprimir la explotacion del hombre por el hombre.

Por ello la Inter de las CC.OO. de Sevilla, llama a:

---ACELERAR LA CONSTITUCION DEL SINDICATO DE COMISIONES OBRERAS, promoviendo desde las asambleas COMISIONES GESTORAS que lleven a la practica dicho sindicato.

---Redoblar nuestras acciones en defensa de una

- :SUBIDA LINEAL DE 6.000 pts.
- :ACABAR CON EL PARO FORZOSO
- :LIBERTAD Y AMNISTIA

---El reforzamiento de las estructuras de Comisiones Obreras y el desarrollo de la lucha reivindicativa que potencie eficaz respuesta contra las maniobras del Gobierno.yxx